

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



01.04.2025

Einrichtung einer Einbahnstraßenregelung in der Lauchstädter Straße

Die Stadtverwaltung wird aufgefordert, die Lauchstädter Straße zu einer Einbahnstraße umzuwandeln. Die Zufahrt soll künftig ausschließlich über die Kreuzung Knorrstraße/Lauchstädter Straße erfolgen, während die Abfahrt nur noch über die Kreuzung Frankfurter Ring/Lauchstädter Straße möglich ist.

Begründung

Die Lauchstädter Straße wird zunehmend als Abkürzung genutzt. Verkehrsteilnehmer, vom Frankfurter Ring kommend biegen in die Lauchstädter Straße ein, um schneller in die Knorrstraße zu gelangen. Dadurch verlagert sich der Verkehr von der für hohe Belastungen ausgelegten Hauptverkehrsstraße, dem Frankfurter Ring, auf eine vergleichsweise schmale Straße, die dafür nicht vorgesehen ist. Dies führt nicht nur zu einem erhöhten Unfallrisiko innerhalb der Straße und unnötigen Belastung der Lauchstädter Straße, sondern auch zu einer ineffizienten Verkehrsführung.

Zudem stellt der unregulierte Rechtsabbiegeverkehr vom Frankfurter Ring in die Lauchstädter eine erhebliche Gefahr für querende Radfahrer und Fußgänger dar. Gerade bei Rechtsabbiegevorgängen von einer vielbefahrenen Straße wie dem Frankfurter Ring ist das Risiko für den nicht motorisierten Verkehr eindeutig größer. Eine Einbahnstraßenregelung würde sicherstellen, dass Rechtsabbieger ausschließlich die ampelgesteuerte Kreuzung Frankfurter Ring/Knorrstraße nutzen und somit das Unfallrisiko für alle Verkehrsteilnehmer erheblich reduziert wird.

Hans Hammer

Stadtrat